

L'Uruguay adopte des mesures de sécurité en vue de la reprise du football



La Havane, 6 août (RHC).- Le ministre uruguayen de l'Intérieur, Jorge Larrañaga, a annoncé le déploiement d'un dispositif de sécurité pour éviter les foules lors de la reprise du tournoi national de football cette fin de semaine.

«L'invitation est de regarder les matchs de chez soi», a-t-il dit lors d'une conférence de presse en compagnie des présidents des équipes National et Peñarol qui se mesureront dimanche le 9 août, un classico du football uruguayen.

Cinq autres matchs sont programmés dimanche et les rencontres auront lieu à des horaires différents pour que le public puisse profiter des diffusions en direct.

Selon le titulaire, quelque 490 policiers seront déployés autour du stade Centenario. Le dispositif de sécurité vise également les zones où pourraient s'agglomérer les supporters après les matchs.

La partie se déroulera sans public en raison de l'urgence sanitaire provoquée par le nouveau coronavirus et, pour cette raison, il y aura une zone d'exclusion autour de l'emblématique stade qui ne pourra être

traversée que par ceux qui auront une accréditation : joueurs, dirigeants, personnel de l'Association uruguayenne de football (AUF) et journalistes.

Avec Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/230781-luruguay-adopte-des-mesures-de-securite-en-vue-de-la-reprise-du-football>



Radio Habana Cuba